

**PROVINCIA | Sanidad**

## **Salud forma en la atención a las emergencias a más de un centenar de enfermeros cordobeses**

**La Empresa Pública de Emergencias Sanitarias inicia el entrenamiento de 30 nuevos profesionales dentro de la quinta edición del Máster de Urgencias que organiza la Universidad de Córdoba**

**Redacción**

Domingo 4 de noviembre de 2012 - 10:43



La Empresa Pública de Emergencias Sanitarias de la Consejería de Salud y Bienestar Social colabora, por quinto año consecutivo, en la formación de los futuros enfermeros de Córdoba a través de la quinta edición del 'Máster Universitario de Cuidados del Enfermo en Urgencias y Emergencias', organizado por la Universidad de Córdoba.

En las cuatro ediciones anteriores, más de 140 enfermeros/as rotaron por las unidades de emergencia del 061 de Córdoba, realizando 120 horas prácticas cada participante a bordo de uno de los equipos de emergencias del 061. El entrenamiento y los conocimientos adquiridos durante la formación por el alumnado en estas sesiones han alcanzado una valoración del 9,35 sobre 10.

Durante la quinta edición, que ha comenzado esta semana, unos 30 alumnos acompañarán a los profesionales sanitarios de emergencias en una decena de sus turnos de trabajo, hasta julio de 2013. Estos futuros profesionales sanitarios pueden tomar contacto con la realidad de las emergencias extrahospitalarias, participando en la asistencia sanitaria de situaciones reales como accidentes de tráfico, infartos agudos de miocardio, paradas cardiorrespiratorias, etc.

La Empresa Pública de Emergencias 061 viene colaborando con la Universidad de Córdoba desde sus inicios en la formación de futuros profesionales sanitarios en la atención a pacientes en situaciones críticas en domicilio y vía pública. En esta línea, también pondrán en marcha una nueva edición del 'Máster de Urgencias para profesionales Médicos' que sumará al entrenamiento que desde el año 2008, realizan con los equipos del 061 los médicos internos y residentes (MIR) de la especialidad Medicina Familiar y Comunitaria. El 061 de Córdoba cuenta con un equipo de 60 profesionales sanitarios, entre médicos, enfermeros y técnicos de emergencias. En lo que respecta a los recursos dispone de tres UVI-móviles situadas, una en la base del hospital Reina Sofía, otra en el centro de salud de la Fuensanta y otra en Lucena. Además, da cobertura aérea a la provincia un helicóptero medicalizado con base en el aeropuerto de Córdoba, así como con un vehículo de apoyo logístico para intervención en emergencias colectivas.

Los cordobeses que requieren la intervención urgente del 061 lo hacen en más del 50% de los casos por motivos relacionados con la alteración de constantes vitales y de consciencia, como desvanecimientos o sospecha de accidente cerebro vascular; por dolores abdominales, torácicos o de espalda, por dificultad respiratoria o disnea, traumatismos graves y accidentes de tráfico.